## SITIO RECOMENDADO

## Horcajo de Santiago

1 viajero que se acerque a Horcajo debe conocer su fiesta más sentida, 'El Vítor'. Se trata del mayor acontecimiento decembrino en torno a una figura mariana: LA INMACULADA CONCEPCIÓN. Al atarde-

cer del día 7, la multitud se congrega en la iglesia para asistir a la última jornada del novenario; al finalizar el acto, el sacerdote levanta El Estandarte de la Inmaculada, y miles de manos se alzan al unísono hacia la enseña coreando vítores a la pureza virginal de María iniciándose una procesión que recorrerá todo el pueblo durante casi 20 horas ininterrumpidas.

Es una fiesta de profundas raíces, así es que desde el año 1650 el pueblo horca-

jeño proclama: «Vítor a la Purísima Concepción de María Santísima concebida sin mancha de pecado original. Vítor, vítor, vítor,...».

El edificio más emblemático de la localidad es el tem-

plo parroquial de estructura gótica. También existen varias ermitas de los siglos XVI y XVIII. Además de grandes casonas de labor con numerosos escudos heráldicos en sus fachadas.

> El atractivo de todo su término invita a la practica de actividades como senderismo y equitación y a la contemplación de la fauna de la zona, como las abutardas y el cernicalo primilla. Esta zona ha sido declarada por la UE como 'Zona de Especial Protección de las Aves'.

> Otras fiestas de interés son: Feria de Ganadería, del 13 al 15 de septiembre; San Sebastián, el 20 de enero; San Antón, el 17 de enero; los Mayos, el 30 de abril; San

Isidro, el 15 de mayo; San Cristóbal, el 10 de julio; Virgen del Carmen, el 16 de julio; Santiago Apóstol, el 25 de julio; Santa Ana, el 26 de julio; Virgen del Rosario, el 7 de octubre; 'Los Roscos', el 1 de noviembre



## SITIO RECOMENDADO

## Quintanar del Rey



Iglesia parroquial de San Marcos, del si-

convierten en la mayor bodega de la provincia, destacando la calidad de los claretes. Aquí, como en toda la

tuada en las márgenes del rio Valdemembra. El edificio más relevante es su iglesia parroquial de San Marcos, del s.XVII y cuyo interior se reformó en el XIX. Algunas casas blasonadas del s. XVIII y una curiosa edificación modernista junto a las ermitas de San Antón, San Pedro, Santa Lucia y la de la Concepción, de los s.XVII y XVIII, completan el patrimonio de esta población.

La gran cantidad de plantaciones de viñedos de su término, la

Manchuela, se produce una gran cantidad de champiñón. Tambien el sector de la construción y el transporte están en auge. Las fiestas más importantes son San Isidro, patrón de los agricultores, San Cristóbal, el de los conductores y la festividad de la Virgen del Rosario en Agosto. Los carnavales son la gran fiesta que anuncia la primavera. Podemos degustar el ajo arriero, el gazpacho pastor, y de los dulces este municipio. Quinta- fico Carnaval. nar del Rey mira al fu-



'suspiros', típicos de En Quintanar del Reyse celebra un magní-

turo, y muestra de ello es la apuesta del Ayuntamiento, fomentando las actividades culturales y deportivas.